Agradecimientos

El presente número del Boletín de Geología se debe al apoyo desinteresado de los evaluadores de los artículos, a quienes el Comité Editorial expresa sus sinceros agradecimientos. Son ellas y ellos funcionarios e investigadores de las siguientes universidades y entidades:

UNIVERSIDAD NACIONAL DE RÍO NEGRO, ARGENTINA
THE UNIVERSITY OF MELBOURNE, AUSTRALIA
UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL NORTE, CHILE
ESCUELA POLITÉCNICA NACIONAL, ECUADOR
SERVICIO GEOLOGICO COLOMBIANO

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, ARGENTINA

UNIVERSIDAD DE LOS ANDES, COLOMBIA

UNIVERSIDAD DE CALDAS, COLOMBIA

UNIVERSIDAD INDUSTRIAL DE SANTANDER, COLOMBIA

UNIVERSIDAD NACIONAL DE COLOMBIA, BOGOTÁ